

2025 Tom Stache stellt uns seine neue Zuchtanlage vor

Ein weiterer Spitzenzüchter und Leistungsträger unseres Vereins ist Tom Stache, der mit seinen Prachener Kanik und Lahore ebenfalls ganz oben mitspielt. Er hatte vorher eine kleine, feine Zuchtanlage in einem Garten. Nachdem er mit seiner Familie ein Wohngrundstück in Cottbus erworben und bezogen hat, hat er auch für seine Rassetiere wieder beste Bedingungen geschaffen, wozu man ihm nur gratulieren kann. Danke Tom für die Bilder!













